



Der Zwanziger von Aquatic wurde gebührend gefeiert: Josef Fichtner servierte herrliches Spanferkel, das den 190 Gästen vorzüglich schmeckte.

Die Aquatic-Chefs Martin und Ulrike Wychera konnten auch prominente Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager (r.) und Wirtschaftskammerobmann Walter Platteter (l.).

FOTOS: ZVG

## Aquatic feiert mit viel Musik 20er

**1** Mit insgesamt 190 Gästen feierte die Kritzendorfer Schwimmteichbau-Firma Aquatic ihr 20-jähriges Firmenjubiläum. Mit Kunden, Lieferanten und Freunden des Hauses stellten sich als Ehrengäste Bürgermeister **Stefan Schmuckenschlager** und Wirtschaftskammerobmann **Walter Platteter** ein. Das offizielle Programm startete um 11 Uhr mit einer Feldmesse von Pfarrer **Clemens Galban**. Mit einem Sektempfang wurde dann der kulinarische Reigen eröffnet. Zu Mittag gab's vegetarische Wokgerichte, frisch gekocht vor Ort von **Jürgen Schneider** aus Hadersfeld, und nach Kaffee und Kuchen servierte **Josef Fichtner** herrliches Spanferkel.

„Ein gelungenes Fest. Wir haben es alle sehr genossen“, freuten sich die Aquatic-Chefs.

ordnete Professor **Josef Höchtl** anlässlich der kürzlich abgehaltenen „45-Jahre-Maturafeier“ zu seinem ehemaligen Klassenvorstand Professor **Günther Edelmann**. So wie Bezirkshauptmann **Wolfgang Straub** und Gymnasialdirektor **Rudolf Koch** maturierte Höchtl in Horn. Edelmann über Höchtl: „Wahrscheinlich war der konsequente Einsatz für seine Mitschüler ein Vorbereitungstraining für seine spätere politische Karriere“.

## Urlaubsflair am Rathausplatz

**3** Drei Tage Beach Party war vergangenes Wochenende am Klosterneuburger Rathausplatz angesagt. Sand und Swimming Pool kamen wegen Wind und Regen zwar nicht zum Einsatz, Organisator und Leopoldi-Geschäftsführer **Andreas Blum**, sein Team und die Gäste ließen sich die



Maturatreffen in Horn: Josef Höchtl traf auf seinen früheren Professor Günther Edelmann, der mit seiner Frau den Feierlichkeiten beiwohnte. Auch Bezirkshauptmann Wolfgang Straub und Gym-Direktor Rudolf Koch maturierten in Horn.

FOTO: ZVG

